

Jahresrückblick beim AV Sigmaringendorf

Priska Pfister ehrte zahlreiche Mitglieder des Schwäbischen Albvereins

SIGMARINGENDORF - Der Schwäbische Albverein im Dorf hielt seine Hauptversammlung ab. In einem Grußwort attestierte Mario Schlopschnat, Vertr.v.BM Schwaiger, dem Verein ein vielfältiges Angebot. Vorsitzender Claus Bayer war über den zahlreichen Besuch der Mitglieder erfreut und hieß alle herzlich willkommen. In einem besinnlichen Video-Clip gedachte man der verstorbenen Mitglieder. In den Tätigkeitsberichten der Fachwarte wurden erstaunliche Zahlen präsentiert. Wegewart G. Fröhle führte Maßnahmen von Scheer nach Sigmaringen auf und erwähnte auch die Wegepaten der Rundwanderwege. C. Bayer informierte über die Aktionen im unteren Familienbereich. Die meisten Teilnehmer kamen zur Rübengeisteraktion. Hermann Brodmann unterstrich die Aktivitäten der Familiengruppe +, d.h. ab 8 Jahren und lud zu einem Aufenthalt auf Burg Derneck ein. Wanderwartin D. Lüdtke präsentierte beeindruckende Zahlen, digital unterstützt durch H. Steurer im Bereich, Wandern, Radfahren u. Familien.

Im Tätigkeitsbericht von Vorstand C. Bayer kam das vielseitige



Die Geehrten beim SAV mit Priska Pfister, Gau Obere Donau, Mario Schlopschnat u. Vors. Claus Bayer. Nicht a.d. Foto: Hilde Ott u. Heidi Müller-Bayer.

FOTO: METZGER WOLFGANG

Programm des SAV zu Tage. Bei den Mitgliedern hielten sich die Aus- und Eintritte die Waage. Er lobte die ORGA beim diesjährigen Straßenfest, an dem sich der AV mit 45 MA einbrachte. Sein Dank ging an den Ausschuß, die Wanderführer, an H. Pleyer für die Betreuung der Home Page und an die Fotografen. Er verabschiedete Marianne Remensperger mit Dankesworten für Ihr Mitwirken in 14 Jahren Ausschuß mit einem kleinen Präsent. Die Nachwahl wurde auf einen späteren Zeit-

punkt verschoben. Sein Dank galt auch den ausscheidenden Wegepaten, die alle ersetzt werden konnten. Seniorenwartin Inge Fröhle ließ in einem ausführlichen Bericht das vergangene Jahr Revue passieren und kam im Ausblick auf das neue Wanderjahr zum Schluß, wir sind eine gute Truppe, alle helfen mit. Sie gab das übernommene Amt der 2. Vors. zurück, um voll für die Senioren da zu sein. Kassier W. Metzger brachte in seinem Kassenbericht positive Zahlen zum

Vorschein, was die Kassenprüfer Ottmar König und Hans Steurer bestätigten.

Priska Pfister, stellv. Gauvorsitzende übernahm die ehrenvolle Aufgabe, verdiente Mitglieder mit Ehrenurkunden auszuzeichnen. Für 25 Jahre: Dirk Gärte, Maria Müller, Hilde Ott, Rita Speh und Adi Stöckler. 50 Jahre: Anni Bayer, Walter Kordovan, Heidi Müller-Bayer und Jörg Nägele. Eine Fotoschau über das vergangene Wanderjahr beendete die Hauptversammlung.